



Gute Beratung – Gutes Ergebnis

Einer der vielen schönen Aspekte an unserem Betätigungsfeld ist sicher die Vielfalt an Problemstellungen, Lösungen, Menschen, Geschichten, denen man dabei tagtäglich begegnet. Und all diese Menschen mit ihren unterschiedlichen Anliegen und Problemen kommen ja zu uns, damit wir ihnen helfen! Und die meisten sind sehr dankbar und begeistert, wenn ihnen dann geholfen wurde und sie wieder unbeschwert lachen und uneingeschränkt kauen können.

Ob es sich nun um ganz junge Menschen mit Milchzähnen handelt, ob um schon sehr Betagte, die z. B. unter Demenz leiden, ob es um eine einzelne kariöse Läsion geht, die gefüllt werden soll, oder um eine umfangreiche prothetische Sanierung, ob der Patient eine Schiene für einen bestimmten Zweck benötigt oder Hilfestellung dabei, sich eine schädliche Gewohnheit abzugewöhnen bzw. eine für ihn sehr nützliche Gewohnheit anzugewöhnen – überall und immer wieder stellen sich neue und unterschiedliche Aufgaben, die von uns bewältigt werden wollen. Da kommt keine Langeweile auf. Und erst recht nicht, wenn danach alles, was wir für den Patienten geleistet haben, und auch alles, was wir ihm mitgeteilt und geraten haben, korrekt und rechtssicher abgerechnet und dokumentiert werden muss!

Zu allem finden Sie in der Juni-Ausgabe des Team-Journals wieder Beispiele und Anregungen von unseren fleißigen und erfahrenen Autoren. Denn auch das gehört zu einem abwechslungsreichen Beruf dazu: Am Ball bleiben und sich auf dem Laufenden halten!

Viel Spaß dabei wünscht Ihnen wie immer

Susanne Fath



Dr. Susanne Fath

Zahnärztin
MSc Parodontologie und
periimplantäre Therapie

Niedergelassen in eigener
Praxis in Berlin und
Chefredakteurin des
Quintessenz Team-Journals.